

Pressemitteilung

AutoForm ernennt neuen CFO

Wilén b. Wollerau, Schweiz, 21. Mai 2019: AutoForm Engineering GmbH, global führend bei Softwarelösungen für die Blechumformung, hat Christian Burgherr zum neuen CFO der AutoForm Gruppe ernannt. In dieser Position ist er fürs Finanzmanagement, für die IT-Abteilung und für die allgemeine Verwaltung von AutoForm verantwortlich.

AutoForm hat Christian Burgherr mit Wirkung zum 1. Februar 2019 zum neuen CFO der AutoForm Gruppe ernannt. Herr Burgherr hat einen Master-Abschluss in Betriebs- und Volkswirtschaft und ist eidgenössisch diplomierter Wirtschaftsprüfer. Seine Hauptverantwortung liegt in der Verwaltung der Finanzen von AutoForm. Darüber hinaus ist er für die IT-Abteilung sowie für die allgemeine Verwaltung zuständig. Herr Burgherr kam von Ernst & Young zu AutoForm, wo er Mandanten in den Bereichen M&A, Unternehmensfinanzierung und Finanzbuchhaltung sowie Reporting beraten hat. Anton Haas, der seit 2008 CFO von AutoForm war, wird seine Arbeit als Mitglied des Vorstands und als Mitglied der Geschäftsleitung in seiner neuen Funktion als Corporate Director Strategic Projects fortsetzen.

Dr. Waldemar Kubli, CEO und Gründer von AutoForm, erklärt: „Ich freue mich, dass wir Christian Burgherr für AutoForm gewinnen konnten. Seine Erfahrung und sein Know-how im Finanzbereich werden zu unserer weiteren erfolgreichen Entwicklung beitragen. Ich bin Anton für seinen Einsatz in den vergangenen Jahren sehr dankbar und froh, dass er weiterhin für AutoForm arbeitet. Ich freue mich, wie er seine Nachfolge geplant und durchgeführt hat.“

AutoForm Engineering GmbH

AutoForm entwickelt und vertreibt Softwarelösungen für den Werkzeugbau sowie die Blechbearbeitungsindustrie und deckt hier die gesamte Prozesskette ab. Mehr als 400 hochqualifizierte Mitarbeiter in diesem Fachgebiet arbeiten bei AutoForm und das Unternehmen gilt als der führende Anbieter von Software für die Absicherung der Produktherstellbarkeit, die Berechnung der Werkzeug- und Materialkosten, das Werkzeug-Design sowie die virtuelle Prozessoptimierung. Alle der 20 größten Automobilhersteller und die meisten ihrer Zulieferer setzen die Software von AutoForm ein. Der Hauptsitz des Unternehmens liegt in der Schweiz. Niederlassungen in Deutschland, den Niederlanden, Frankreich, Spanien, Italien, Tschechien, Schweden, den USA, Mexiko, Brasilien, Indien, China, Japan und Korea unterstreichen die internationale Präsenz von AutoForm. In 15 weiteren Ländern sorgen lokale Vertriebspartner für die Nähe zum Kunden. Weitere Informationen über AutoForm sind unter www.autoform.com zu finden.